



Conseil de sécurité

Distr. générale
12 septembre 2008

Original : français

Lettre datée du 12 septembre 2008, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Secrétaire général

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint une copie de la lettre datée du 26 août 2008 que j'ai reçue de M. Rangin Dadfar Spanta, Ministre des affaires étrangères de la République islamique d'Afghanistan (voir annexe).

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir porter cette communication à l'attention des membres du Conseil de sécurité.

(Signé) **Ban Ki-moon**



Annexe

**Lettre datée du 26 août 2008, adressée au Secrétaire général
par le Ministre des affaires étrangères de la République
islamique d'Afghanistan**

[Original : anglais]

Au nom du Gouvernement de la République islamique d'Afghanistan, je rends hommage au rôle joué par la Force internationale d'assistance à la sécurité (FIAS), autorisée par la résolution 1386 (2001) du 20 décembre 2001 et des résolutions ultérieures du Conseil de sécurité, ainsi qu'à l'action plus générale menée par l'ONU en faveur de la sécurité et de la stabilité en Afghanistan.

Dirigée par l'OTAN depuis août 2003, la FIAS contribue pour une part décisive au renforcement de la sécurité à Kaboul. Son programme de déploiement progressif dans le nord, l'ouest et le sud du pays, qui est très important, joue un rôle capital à cet égard.

La République islamique d'Afghanistan se félicite de la proposition selon laquelle la FIAS continuerait d'opérer en Afghanistan jusqu'à ce que les forces de sécurité nationales soient à même d'assurer la sécurité de notre pays. Le Gouvernement afghan est reconnaissant à tous les pays qui fournissent des ressources à la FIAS ainsi qu'à ceux qui en assurent le commandement.

J'espère que le Conseil de sécurité continuera de tenir compte, dans ses résolutions, de l'importance cruciale que revêt l'exécution du mandat de la FIAS.

Le Ministre des affaires étrangères
(*Signé*) Rangin Dadfar **Spanta**